

# 地域おこし協力隊が三原で過ごす日々

## みはライフ!

市外から移住して来た9人の隊員が、地域課題の解決に向けて活動中!



今月の担当は  
丹澤 紳一郎  
です!



【出身】山梨県甲州市  
【趣味】山登り、文字を書くこと  
【活動エリア】本郷町北方地区  
【活動テーマ】地域資源を生かした地域づくり



「地域の人々と共に考え  
地域を創っていく」

社会人1年目から東京で10年以上働き、令和6年2月に着任しました。建築業界での経験を生かし、空き家活用を中心とした地域にある資源（ヒト・モノ・コト）で地域を盛り上げる「地域リソースマネージャー」になることを目標に活動しています。皆さんが普段見ている風景や日常は「当たり前」ではありません。移住してきた私だからこそ、地域の人と共に地域の魅力を発見し、活用・発信できると思っています。

まずは地域の人や活動、イベントなどを「知る」と「を」大切にしています。北方地区が盛り上がってきているなと感じてもらえるように頑張ります!

地域おこし協力隊の活動は市公式noteで!



問 地域企画課  
☎ 0848-67-6011

▶令和7年春の企画を地域のみなさんと準備中。お楽しみに!



# あんしん通信

（ 事故や犯罪、ゼロカーボンやごみに関する情報など、生活に役立つ情報をお届けします。 ）

問 三原警察署生活安全課 ☎ 0848-67-0110

## 【 その2 】

### 「防犯の眼」を意識!

安心・安全なまちづくりへの思い  
市民一人ひとりが防犯意識の向上を

令和6年3月に着任した三原警察署生活安全課長の下川です。県内ではさまざまな犯罪が増加しており、市内でも万引きや自転車盗難をはじめ、10月号でも紹介したSNSを利用した投資詐欺などの被害が深刻です。

犯罪被害に遭わないためには、警察による活動に加え、関係機関や市民の皆さんの協力が欠かせません。

防犯意識の向上や地域に寄り添う防犯活動として、「やさだるマン」を起用した「防犯の眼」活動を市と共に展開しています。一人ひとりが「防犯の眼」となり、「犯罪は起こさせない」「自分たちの街を守る」という思いを持ち、街全体で取り組みましょう。今後はコンビニや郵便局、スーパーなどに「防犯の眼」ステッカーを貼り、特殊詐欺や万引き防止につなげ、高校生とステッカーを配布するなど、若い世代の防犯意識向上も図ります。

地域の安全性を高め、人や企業が集う魅力あふれる街を、一緒に作っていきましょう!



### 今月のポイント

#### 令和6年のSNS型投資詐欺・SNS型ロマンス詐欺発生状況

- 広島県内 ( )は前月比  
発生件数：238件 (+21件)  
被害総額：約27億999万円 (+約1億円)
- 三原警察署管内  
発生件数：10件 (+2件)  
被害総額：約7,087万円 (+約228万円)

※令和6年8月末。

- 注意!詐欺などの被害件数多発
- 犯罪のないまちづくりには、市民の協力が不可欠
- やさだるマンを起用した「防犯の眼」活動を展開中!
- 今後高校生による防犯広報活動を予定

# 市長 × コミュニティ・スクール

地域みんなの力で子どもたちの未来を開こう！

しかし、制度を導入すればそれで良いというわけではなく、携わる人たちの理解や積極的な協力が必要不可欠です。これまでにも、講演会などを開催してきましたが、引き続き、1人でも多くの人にコミュニティ・スクールの仕組みについて知

る学校では、地域の意見が集めやすく、また、困った時にお互い支え合う存在になることが期待できます。つまり、コミュニティ・スクールの導入は「地域とともにある学校」への転換を図る仕組みです。

「通学する児童・生徒の居住地を定める「校区」が決められている学校では、地域の意見が集めやすく、また、困った時にお互い支え合う存在になることが期待できます。つまり、コミュニティ・スクールの導入は「地域とともにある学校」への転換を図る仕組みです。

特集（2・3ページ）でも紹介していますが、市内の学校で「コミュニティ・スクール」が本格的に始まります。導入については、市総合教育会議の場でもさまざまな人の意見を参考に熟議してきました。



▲幸崎小での取り組みの様子(令和6年10月)

市ホームページでは、講演会以外で取り組みについて知る方法や、先行導入校の事例を紹介しています。水泳授業や課外授業の見守り、地域の人の仕事や特技の伝承など、地域ごとに特色・魅力いっぱい活動が行われています。地域やそこに暮らす人たちと共に作る学校によって、子どもたちの笑顔が広ふれ、未来への展望が大きく広がることを期待しています。



市HP

## Kia Ora! MIHARA

ニュージーランド出身の国際交流員コラム

● Vol.14 ●



CIR(国際交流員)  
ジェイク・ロコフ



映画のセットとして造られたホビット村

### 「ロード・オブ・ザ・リング」の景色がそのまま!?

ニュージーランド出身の監督によって、全編ニュージーランドで撮影された「ロード・オブ・ザ・リング」の3部作は世界中で大ヒットしました。原作はJ・R・R・トールキンなかつくにの小説「指輪物語」。ファンタジーの世界「中つ国」を舞台に、ホビット族が人間やエルフ族、ドワーフ族と同盟を結び、強力な魔力を秘めた指輪を破壊するために悪に立ち向かい、旅をする物語です。

公開後、3作合わせてアカデミー賞<sup>®</sup>17部門を受賞、全世界の興行収入は約30億ドルに達しました。

映画の人気により、多くの人々がニュージーランドを訪れるようになりました。私のお気に入りのロケ地は、北島のワイカト地方にあるホビットン（ホビット村）です。

知ってる?

## ニュージーランド

ハリウッド映画の舞台として注目!

ニュージーランドの美しい自然は、映画監督や映像制作会社から理想的な撮影場所として注目されています。代表的な作品は「ナルニア国物語」、「アバター」、「ミッション:インポッシブル」、「キング・コング」などです!

Information for foreign nationals in Mihara

◀ CIRが三原の魅力などを発信中! ▶

Instagram & Facebook



◀ Instagram

Facebook ▶



●多言語相談窓口(市役所本庁4階)

問 経営企画課 TEL 0848-67-6270 FAX 0848-64-7101